

LEGO SERIOUS PLAY

ORaux ICN 2024

Les élèves de classes préparatoires sont nombreux à le demander : les oraux doivent illustrer les particularismes de l'école. Après Kedge c'est au tour de l'ICN de transformer les oraux des candidats de classes préparatoires en 2024 dans cet esprit. Après le fameux jeu de carte qui proposait aux candidats de raconter une histoire, c'est une méthode déjà éprouvée dans beaucoup d'entreprises en séminaires dans le monde qui prend le relais. « *Nous allons évaluer la créativité de nos candidats en les faisant d'abord réfléchir à base d'une épreuve de Lego Serious Play de 10 minutes pour définir par exemple ce qu'est un manager. Les 30 minutes suivantes seront plus classiques tout en s'appuyant sur l'épreuve Lego* » explique Kamel Mnisri, professeur à l'ICN qui a été formé à la méthode. Une dynamique inspirée du recrutement dans l'entreprise danoise comme l'explique son directeur pour la France, Sylvain Munnier, également ancien de l'ICN : « *Quand j'ai postulé chez Lego et que je suis allé passer les entretiens j'avais très bien préparé les questions sur l'entreprise. Mais ce qu'on m'a demandé c'est d'illustrer ce que je ferai chez Lego en deux minutes avec les briques* ». Il s'agit de focaliser son esprit pour engager une conversation avec des briques qui offrent des possibilités quasi-illimitées !